



RHÔNE

Lyon, le 27 mai 2019

Monsieur le Directeur régional,

En février dernier vous annonciez, entre autres, la fermeture de toutes les trésoreries du Rhône, hors hospitalière dans le cadre du programme baptisé NRP.

Quelques semaines plus tard et après que les missions des trésoreries aient été qualifiées d'« essentielles » et « prioritaires » par la direction générale, FO-DGFIP réaffirmait sa revendication d'abandon de l'irresponsable NRP.

A l'heure où le maillage encore relativement fin de notre administration démontrait tous les services que peuvent rendre nos structures à la collectivité en particulier dans une période de crise, vous nous répondiez que « la question se pose ».

Alors que votre direction vient de fixer les délais contraints de demande de mutations locales, FO-DGFIP Rhône revient vers vous pour vous demander de clarifier les choses.

De nombreux collègues concernés attendent au minimum l'annonce rapide qu'il n'y aura pas de fermeture dans le Rhône au premier janvier 2021.

Bien cordialement,

Yves RAICHL
Secrétaire départemental FO-DGFIP 69